
■出席報告 第2269回　（2021年11月11日)
会員 出席※ 欠席 免除 出席率
41 23 17 1 57.50%

※Webによる出席者：1名
　（荒井勝一君）

先週の出席率訂正80.00％ 

　(会長　岡野　悦史　君)
・１０月２８日のガバナー公式訪問ですが、多くの会員の皆様に、ご出 席いただき開催できました。

　委員長を始め、皆様のご協力ありが とうございました。 

　また、若林ガバナーより「とても充実した時間を過ごせました」 とのお礼状が届いております。 

・今月の１８日には「米山のワークショップ」が開催をされます。 

　ユーチューブでの配信になりますが、時間がありましたら、御覧 いただきたいと思います。 

　後ほど、資料を回しますので、QRコ ードで確認願います。

・１２月８日、１５時～、第５０回 ロータリー研究会記念講演が 開催されます。 

　こちらも資料を回しますので、QRコードで確認願います。

・２５８０地区大会が来年の３月２～３日で開催されます。 若林ガバナーは、いつも参加者の多くが、

　途中でいなくなってし まい、盛り上がりに欠けるので、今回はそうならないようにした いそうです。 

　また、楽しい地区大会にしたいということで「地区大会アワー ド」ということで、

　その時に各クラブより申し込みをしていただ いて表彰するとのこと、当クラブでもそれにエントリーし、

　大会 に臨むことになりますので、指名された委員長には、ご努力とご 協力をお願いします。 

・先日、市民表彰をいただきましたが、皆様より、お祝いのメッセ ージをいただき 

　ありがとうございました。

（副幹事　榎本　義晴　君）
・松村副会長と町田幹事がお休みですので、久々に私が代わりに 幹事報告をさせていただきます。 
・来年の地区大会の 中で「フォトコンテスト」が開催されます。
　内容は「世界で、地 区で頑張られるメンバーとクラブにスポットを当てる」という 企画で、
　今年の７月１日～１２月１５日の間に撮影された事業 等の写真を送って欲しいとのことです。
　申し込み等については 事務局に相談をして下さい。 
   また、この情報はユーチューブで流れていると思いますが、この 件も含め、メールアドレスを登録いただいている
　会員とそれが まだ提供されていない会員がいますので、大木ＩＴ委員長 より、登録されていない会員には、
　連絡が行きますので、登録の ご協力をお願いいたします。 
・来週の例会は、木曜日（１８日）ではなくて、土曜日（２０日） で、少年野球の優勝チームとの試合とバーベキューの例会 
　とな りますので、お間違えのないようにお願いします。
・１１月２５日（木）の例会は、総会になりますので、多くの会員 の出席をお願いいたします。 

国際奉仕委員会　　委員長　田中　昭光　君
・来年の国際大会、ヒューストンでの開催の件ですが、３年ぶり に開催する方向で
　準備が進んでいる様です。 
　また、ツアーのご案内もきていますので、後ほど、ご案内の資料 を回しますので、
　興味のある方は見ていただきます様にお願い いたします。　

ロータリー財団委員会　　委員長　鶴田　和男　君
・今月（１１月）のロータリーレートは、１＄＝１１４円です。

　今年度は、前年より上がって、１人当たり２８０＄です。

　クラブ負担が１５０＄、個人寄付額が１３０＄となっています。

　今年度も、もう少しで半年経過になりますので、寄付の準備をよ ろしく 

　お願いいたします。

　　　　国際ロータリー第2580地区

　　　東京秋川ロータリークラブ
　　事務局　東京都あきる野市上代継600

　　TEL042-550-0747 FAX042-550-0059

例会場　　東京サマーランドスポーツクラブハウス　　TEL042-550-0747　　例会日　　木曜日12：30～13：30　（第5週は夜間例会18：30より）
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魅力ある クラブにしよう！



地区委員　　地区公共イメージ向上委員　佐藤　旭克　君
・委員会では現在、ＳＮＳで公共イメージの向上のためにＰＲを 行っていて、私は１１月、１２月、１月の担当です。 
　２５８０地区のフェイスブックのページとツイッターのインス タグラムがありますので、
　アカウントのある方は、時間のある時に、ＳＮＳで閲覧して「いいね」を押していただけると助かりま す。 

・皆出席5年、在籍記念　町田　勝俊　君 岡野　悦史　君 先日、市民表彰をいただきました。
・会員誕生 松村　和夫　君 今後もよろしくお願いいたします。

萩原　勇次　君 坂谷　充孝　君 休みが続きもうしわけありませんでした。
関根由起子　君 松村　和夫　君 本人誕生祝いをいただいて。
沼田　哲史　君 平宮　力夫　君 結婚祝いをいただいて。
佐藤　旭克　君 関根由起子　君 本人誕生祝いをいただいて。

・結婚記念 平宮力夫・利恵子夫妻 佐藤　旭克　君 本人誕生・結婚祝いをいただいて。

中村一広・周子夫妻 安保謙一郎　君 奥様誕生祝いをいただいて。

佐藤旭克・美緒夫妻 ・合計　36,000円
荒井勝一・ゆかり夫妻

・夫人誕生 安保　美香　様

（進行　岡野会長）
・協議内容：５０周年に向けて、継続している事業について
　会員意見交換

今年度のガバナーも同様ですが、次 年度のガバナーはとても積極的な方で、
いろいろな新しい事業 に取り組んでいこうと考えておられるようです。 
こうしたロータリーの流れを、会員の皆様にも感じていただき たいと思っています。 
まずは当クラブの出席率（６０％位を）を８０％位にま で上げて楽しい例会や奉仕活動にして行きたい。 
コロナ禍でロータリーの活動に参加出来ていない状況であり 継続事業の内容迄はよく判りません。
来年は、参加できる様な状況になると思いますので、そこで経験 をして意見を述べたい。 
今まで先輩がしてきた継続事業、その歴史も大切にしたい。
また新しい事業をやるとなると、当然予算の事も考えないとい けないし、 
会員を増強して事業を支える参加者を増やす必要が あると思っております。
会計の立場で申し上げると、出席率が上がらないとニコニコも 増えないし、会員が増えないと、
どうしても事業に参加される方 も少なくなります。 
また、新しい事業をやるには追加の資金も必要になるので、とて も難しい課題だと思っています。
今まで先輩の皆さんが数々の事業をやってこられたが、その時 点では、皆様の参加や協力もあり、
盛り上がりあった様ですが昨 今はそれが出来ない状況でもある。
私が入会した時は、まだ会員の奥様方の協力もあり、参加 会員も多かったイメージがありました。 
もう少し、若い方が中心になって、身体を動かしながら、子供た ちや地域の皆様とふれあい、
皆さんの記憶に残る様な事業活動 にして行けたら良いなと思っています 
こちらの都合で一方的に「今後やめます」では、無責任ですので、やめる場合でもよく説明し
理解を得ること、また次の事業を作ってから引くべきではないか。
サッカー・バレー・野球という大きな青少年に対する事業があります。
これらを一つの日に『秋川RCスポーツの祭典』というような形で開催出来たら楽しい事業として
社会に貢献できるのではないか。
青少年奉仕委員長をやっておりますが、ご協力いただいてる方々も一生懸命やっていただいてる
ので、継続事業の縮小は難しいと思っています。
RCの考えだけでなく、先生方・役員方が色々考えて準備してくださっているので、何かいい方法
があれば、それプラス新しい事業を考えてみるのも良いかと思います。
事業を続けるにしても、新しく始めるにしても、会員の力が必要
色々な事業のリーダーの方々と話をしましたが「まだ続けたい」と積極的に言われる方が大多数。
経費の削減ができるのか検討したうえで、新しい事業を設けるようにしたらよいのでは。
青少年育成事業についてマンネリ化しているのでそろそろやめたほうがいいのでは、という話が
あり会長就任時に各団体の関係者と面談しました。このような大会に関係者の方が意義があると
思っていてRCの支援があるから選手が頑張れるとおっしゃっていました。
継続は力なりだけど、今までのやり方だとお金を出すだけで会員はそのことにあまり意識がない、
それではやっても意味がない、もっとRCの活動に誇りが持てるようにしないといけないのでは。

少年野球は、会員と優勝チームと一緒に試合を行ったり、指導者の方や選手・父兄との親睦があ
り、この様にその他の事業も地域と一緒になって青少年の育成をやっている姿が見えてくると、

やってる事の意義が出てきて協力関係も出来てくる。やり方を少し変えてみればよいのでは。

小学校の役員をしている時に「さつま芋掘り」を10年ほどやりましたが、今年は出来ないと返事

をしたら子供たちや親がその経験を楽しみにしているので是非やってほしいと頼まれ「じゃが芋
掘り」をやりました。結果子供たち親にとっては、家庭の中でその経験が楽しい話題の場になったそうです。
今までの事業をできる範囲で継続しながら、RCの良さを地域の人たちに伝えてほしい。

◆編集　週報委員会　担当
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鶴田和男
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